

Le procureur anti-corruption du Pérou insiste sur l'emprisonnement de Keiko Fujimori



Image: Prensa Latina

Lima, 26 juin, (RHC)- Le procureur anti-corruption du Pérou, José Pérez, a demandé ce vendredi, une fois de plus, la détention préventive à l'intention de Keiko Fujimori, candidate à la présidence, pour violation des règles de sa probation.

Accusée d'association de malfaiteurs et de corruption, Keiko Fujimori a bénéficié l'année dernière d'une libération conditionnelle en évoquant le risque de contagion de Covid-19 en prison.

Maître Pérez fait valoir que la liberté limitée obtenue par la défense lui a interdit de rencontrer des témoins et des accusés dans des affaires la concernant et que Keiko Fujimori s'est montrée publiquement avec son collègue de parti Miguel Torres et son alliée Lourdes Flores.

Le juge n'a pas nié le fait et a seulement rejeté la demande de Fujimori de retourner en prison au motif que l'exigence d'un avertissement préalable n'avait pas été remplie.

Les détracteurs juridiques et politiques de Fujimori affirment que si sa défaite dans les urnes est confirmée, il y a de fortes chances qu'elle soit condamnée à la prison.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261984-le-procureur-anti-corruption-du-perou-insiste-sur-lemprisonnement-de-keiko-fujimori>



Radio Habana Cuba